

Rotterdam, den 22. März 1942

Meine Lieben,

Den eingeschlossenen Brief hatten wir Euch durch Hechts gesandt, aber da war es nicht mehr möglich per Luftpost zu schicken und bekamen wir den Brief zurück. Ich habe denselben aufbewahrt, und da es jetzt doch möglich ist Euch per Seepost zu schreiben, bekommt Ihr hoffentlich den Brief doch noch.

Kolossal freute es uns, noch ganz unerwartet durch v. Veen Euren grossen Brief vom 2. Dez. zu erhalten. Das war fein und haben wir und riesig mit all Euren ~~Nachrichten~~ Nachrichten gefreut. Euer Geschäft ernährt Euch wenigstens und das ist doch die Hauptsache und hoffentlich ist inzwischen die Margarineangelegenheit in Ordnung gekommen und bringt dies auch ordentlich was ein.

Euer grosser Sohn wir schon viel zu sagen haben. Wie geht es mit dem verlorenen Zahn. Erinnert er sich den Onkel noch, der ihm das angetan hat.

Von Julie und Fritz hören wir so dann und wann durchs Rote Kreuz. Es geht ihnen gut, sie sind gesund. Ihre Adresse ist: Hashiloahstreet 19, Hadar Hacarmel, Haifa.

In Winschoten ist soweit auch alles in Ordnung, und hoffen wir nur dass es so bleibt.

Und so gehen die Tage, Monate und Jahre (verlorene Jahre) immer weiter. Ich wundere mich immer darüber, dass die Zeit noch so schnell vergeht, da ich doch keine rechte Beschäftigung habe. Ich habe genug zu tun, habe oft zu wenig Zeit, aber es ist doch das Richtige nicht.

Ich folge einem Kursus in Acker- und Gartenbau. Diesen Winter nur Theorie aber morgen fangen wir mit der Arbeit auf dem Acker an. Und dann studiere ich fleissig Spanisch. Ich habe mir jetzt doch einen Lehrer genommen, einen jungen Kerl bei wem es ein Spass ist Stunden zu haben.

Nächstens schreibe ich Dir einmal einen Brief auf Spanisch, Annemarie, ich denke dann werden wir uns auch verstehen.

Gestern bekamen wir einen Brief von Onkel Louis, woraus wir ersahen dass es ihm gesundheitlich G.S.D. gut geht, und Frau Scheinder noch immer für ihn sorgt. Zufälligerweise erhielten wir zugleich Zeit eine Karte von Julchen, Duddy und Richard, die noch in Berlin wohnen. Duddy und Richard arbeiten noch immer in derselben Fabrik und Julchen sorgt für den Haushalt.

Unsere Adresse ist noch immer: Lumeystraat 11a, Rotterdam, und hoffentlich bleibt sie vorläufig so.

Herzliche Grüsse und Küsse,

Euer,

